

a muchos enemigos destructores.
—¿Y perseveraste como buen cristiano?

—¡Ah! lo confieso; algunas veces lo encontraba muy árduo y estaba a punto de desesperarme. Póngase en mi lugar.... pero entonces me acordaba de las palabras del Salvador hablando de las azucenas del campo y de las aves del aire, y, a la vista de mis tres hijos y cinco hijas que yo quería educar a toda costa en escuelas y colegios católicos, trabajé más que nunca día y noche y lo he logrado.

—Bien hecho, bien hecho hijo mío
—contestó San Pedro. —Ángel, llévale a San Isidro.... pero una pregunta mas. ¿De donde eres?

—De Macabebe, Pampanga, San Pedro.

—¡Ah! ahora comprendo.

* * *

Una promotora de los Cruzados de la Florecita es la última en entrar; lleva la insignia de la Asociación en su pecho. San Pedro se sonríe al verla, acordándose de su trabajo árduo de apóstol y miran-

do en el libro de la vida. lee....
“Srta. Paula, una de las primeras promotoras de los Cruzados para la conversión de la Provincia Montaña-a.... ochenta miembros.... que pagaron todos fielmente cada año las limosnas de la semana de abnegación: ¡gran Dios! ¿Como te las arreglaste para hacer que todos pagaran su contribución anual?”

—Hablé a mis miembros sobre las misiones y podía hacer esto porque estaba suscrita al “THE LITTLE APOSTLE” y al “MISIONERO;” los miembros de mi coro se conmovieron al oirme hablar de los nobles y constantes esfuerzos de los misioneros y de las miserias de nuestros hermanos paganos y así se animaron a ayudar a las misiones.
—¡Bien hecho, Srta. Paula! V. ha sido un apóstol en la tierra. Vaya a San Pablo que él es el encargado de los apóstoles de hoy día; él le dará un trono a lado de los apóstoles del tiempo de Cristo. Ángel, acompañaile, la segunda puerta a la derecha!

SAVONAROLA.

ACERTIJOS

I

Pequeñita, pequeñita
y negra como el carbón
doy vida al tomar vida
y después la pierdo yo.

II

El sol fué quien me dió vida,
y el sol me suele acabar;
hago a la gente asombrar,
y aunque del agua nacida,

al aire vuelvo a parar.

III

Todos afirman que soy
la causa de muchos males;
me acusan de criminal
me tratan de vil e infame,
maldícenme con frecuencia,
y lo extraño es que, no obstante,
todos me quieren, me adoran
y no me desprecia nadie.

(Veáanse las soluciones de estos acertijos en la página 288)